

Argentina INVERTIRA GRANDES SUMAS DE DINERO EN España

**Astilleros, puertos, fábricas,
serán objeto de producción**

**El presidente del Consejo Económico Nacional
Miguel Miranda, vendrá en el mes de abril**

Barcelona, 6.—El diario "La Vanguardia" publica una crónica de su corresponsal en Buenos Aires en la que se anuncia la visita a España del presidente del Consejo Económico nacional argentino, don Miguel Miranda, quien ha explicado su viaje en la siguiente forma:

"Pienso partir, a mediados de abril, en avión, para Río y de allí seguiré viaje en barco a España. Me propongo pasar el invierno próximo (se refiere al argentino) en Europa si el clima le sienta bien, como espero, a mi esposa, cuya salud me ha decepcionado, a realizar este viaje, pero yo no permaneceré inactivo. Recorreré España, iré a Italia, Francia y otros países, cuyas economías quiero conocer personalmente para invertir, si es posible, en ellas dinero que la Argentina les facilite en préstamos, a fin de que este dinero no nos quede inactivo. Es la primera vez que voy a Europa —agregó— pero siento por España gran simpatía, y particularmente por Barcelona. Mi padre era catalán

y mi madre aragonesa, y por parte de mi esposa, que es argentina, su padre también era catalán y su madre gallega. Como yo —dice riendo— no me libro por ningún lado de España. En Barcelona, donde espero residir el mayor tiempo, tomaré contacto con sus industrias y tantearé en general, en España, posibilidades para invertir todos o parte de los millones que hemos concedido en empréstitos, a fin de que, como digo, nuestro dinero no quede inactivo. Astilleros, puertos, fábricas, producción siderúrgica, podrán ser otros tantos renglones, no solo en España, sino en otros países, que podrán hacer productivo el dinero prestado por mi país. No se —añadió— si, por fin, España será incluida en el Plan Marshall, pero si así no fuera, probablemente seguiremos prestando nuestra colaboración ya que, para la Argentina, nada más grato que ayudar a España y colocar al mismo tiempo el dinero con utilidad industrial".—CIFRA.

EL FÁRO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.129. CEUTA SABADO 7 DE FEBRERO de 1948.—Precio 50 céntimos

La nueva «Carta» para la administración de la zona anglonorteamericana de Alemania

**Constará de un Consejo Económico, un Consejo
de Estado, un Comité Ejecutivo y otros organismos**

Este sistema entrará en vigor el lunes próximo

Berlín, 6.—Ha sido hecha pública la nueva "Carta" para la administración económica de la zona conjunta anglonorteamericana de ocupación de Alemania que fue firmada el jueves por los gobernadores militares británico y estadounidense y que entrará en vigor el lunes, 9 de febrero. Comprende 15 artículos y empieza por hacer un estudio de la organización bizonal instaurada por acuerdo de los dos Gobiernos militares en 29 de mayo de 1947, pasando después a sentar los principios de la nueva administración económica bizo-

nal, que, como se preveía, constará de un Consejo económico de 104 miembros —el doble que actualmente—; de un "Trenderrat" (Consejo de Estados), con dos representantes por cada uno de estos; de un Comité ejecutivo y de otros varios organismos, entre ellos una oficina de personal, otra de estadística y otra de asesoría legislativa.

El importante Comité ejecutivo —causa de disensión entre los partidos políticos alemanes en la reunión de Francfort de la semana pasada— estará constituido, por virtud del artículo 6 de la Carta, como sigue:

Un presidente y coordinador, sin responsabilidad por lo que se refiere a ningún Departamento en particular, que será elegido por el Consejo Económico, confirmando la elección por el Consejo de Estados y aprobándose por la junta bipartita, y los directores de los Departamentos bizonales, a quienes elegirá el Consejo Económico y cuya designación aprobará la Junta bipartita.

Los directores tendrán sendos directores adjuntos que habrán de ser altos funcionarios civiles.

El presidente del Comité Ejecutivo no podrá ser separado de su cargo si no es por un voto de desconfianza del Consejo Económico, confirmado por el Consejo de Estados y aprobado por la Junta bipartita.

El nuevo Consejo Económico comprenderá los actuales 52 consejeros y otros 52 elegidos por los Parlamentos de los Estados —uno por cada setecientas cincuenta mil almas— proporcionalmente a la división de la opinión política y sin que ningún Estado pueda dejar de tener por lo menos un nuevo representante.

Entre las amplias facultades

que se confieren al nuevo Consejo Económico están la adopción de ordenanzas sobre la administración de ferrocarriles, puertos, navegación costera, transporte fluvial, vías fluviales interestatales, patentes, propiedad intelectual y marcas de fábrica, comunicaciones —salvo servicios de radio— aduanas, contribución,

(Pasa a la página 6).

ES PROBABLE QUE DIMITA De Valera

**La gran victoria electoral que parecía haber
obtenido desaparece al
superarle los partidos
de la oposición**

**Faltan todavía 36
actas por escrutar**

Dublin, 6.—Los observadores políticos prevén la dimisión del primer ministro Eamon de Valera, después de dieciséis años en el poder, como consecuencia de los resultados de las elecciones parlamentarias anunciadas por la United Press.

La gran victoria que parecía haber obtenido el Fianna Fail al principio, fué disminuyendo a medida que avanzaba el escrutinio, mientras los seis partidos de la oposición comenzaban a conseguir ventaja en muchos distritos electorales.

Durante la campaña electoral De Valera insinuó frecuentemente que no continuaría al frente del Gobierno más que en el caso de que su Partido lograse setenta y cinco actas, o sea la mayoría absoluta de los ciento cuarenta y siete que componen el Parlamento.

Una de las grandes sorpresas de las elecciones ha sido la derrota del Partido republicano (Clanna Poblachta), acaudillado por el abogado de Dublin, Sean Macbride, que según los pronósticos circulados antes de la votación, debía obtener por lo menos treinta diputados, hasta ahora solo ha conseguido seis, y según la tendencia observada, no ganará más de quince en total.—Efe.

(Pasa a la página 3).

Incursión guerrillera a 30 kilómetros de Atenas

Las fuerzas gubernamentales dominan la situación

**Aparecen dos submarinos desconocidos en la costa
occidental griega y los barcos reciben orden de
disparar contra ellos sin previo aviso**

Atenas, 6.—Los guerrilleros griegos prosiguen sus ataques contra los pueblos y aldeas del norte de Grecia. En Macedonia y Tracia, llevaron a cabo un total de 1.882 ataques durante el curso del pasado año de 1947.

Desde principios del año actual han aumentado los ataques en gran escala, aumentando asimismo el número de refugiados.

Truman recomienda la instrucción militar universal

**Daría a los Estados Unidos
la iniciativa para conseguir
la paz en el mundo**

Nueva York, 6.—El presidente Truman, en una breve declaración, pronunciada en esta ciudad, declaró que la instrucción militar universal, daría a los Estados Unidos la iniciativa para conseguir la paz en el mundo.

"El esperamos a que sobre nosotros se ciernan las nubes de la guerra —dijo el presidente norteamericano— habremos perdido la iniciativa. Las medidas de seguridad nacionales equivalen a preparativos de guerra. La instrucción militar universal es una de las medidas que pueden conducir a evitar una nueva agresión".—Efe.

dos que huyen de los ataques. —Efe.

**Incursión de guerrilleros
cerca de Atenas**

Atenas, 6.—El Ministerio de Orden Público anuncia que una pequeña fuerza de guerrilleros ha penetrado hasta unos treinta o cuarenta kilómetros en el norte de Atenas, donde ha entablado encarnizada lucha con tropas del Ejército, paisanos armados y policías.

La batalla comenzó realmente a mediodía de ayer. Un centenar de guerrilleros se acercó a la aldea de Pepili y se enfrentó con un contingente de gendarmes y de voluntarios de la defensa civil. La lucha se prolongó hasta las dos de la madrugada, hora en que los guerrilleros cedieron.

Refuerzos del Ejército han salido rápidamente para el lugar de la batalla y se han enviado asimismo refuerzos de gendarmería a la comarca.—Efe.

**Confusión en los círculos
de la capital**

Atenas, 6.—En los círculos militares de esta capital se expresa la opinión de que las fuerzas gubernamentales dominan la delicada situación creada por la incursión realizada por los guerrilleros cerca de Atenas.

No obstante, en dichos círculos reina cierta confusión.—Efe.

**Dos submarinos aparecen
en aguas griegas**

Atenas, 6.—Dos submarinos de nacionalidad desconocida han aparecido separadamente en las regiones del puerto de Preveza, en la costa occidental griega, al sur de Yannina y entre las islas de

Aythira y Creta, según anuncian los diarios de la tarde de esta capital.

Se dice que el Ministerio de Marina ha ordenado que todos los barcos estén alerta y disparen sin previo aviso contra cualquier submarino que sea visto en aguas territoriales griegas.

En la semana pasada, las autoridades afirmaron que tenían informes, según los cuales dos submarinos estaban operando en aguas griegas.—Efe.

Consejo de ministros BAJO LA PRESIDENCIA DE S. E. el Jefe del Estado

**Por Asuntos Exteriores se dió cuenta de un
canje de notas sobre la reapertura de la
FRONTERA HISPANO-FRANCESA**

En la Subsecretaría de Educación Popular se facilitó anoche la referencia de lo tratado en el Consejo de ministros celebrado bajo presidencia de S. E., el Jefe del Estado.

Los ministros del Aire, Industria y Comercio y Agricultura, dieron cuenta al Consejo de los distintos aspectos de su reciente viaje a la Guinea española y al Sahara, así como de las materias estudiadas con ocasión del mismo.

PRESIDENCIA.—Acuerdo del Consejo por el que se impone por transgresión en materia de Tasas la siguiente multa: De quinien-

(Pasa a la página 3).

APOLO

Sesión continua desde las cinco. Gran estreno.

SOMBRAS DEL BARRIO CHINO

Por Bela Lugosi. 1.ª jornada. RAYOS SINIESTROS

Cine Astoria

JADU

Hoy desde las 5. Una gran obra dirigida por George King.

LA ESPIA DE ARGEL

Principales intérpretes: James Mason y Carla Lemhann



SANTORAL DEL DIA

7 de febrero, sábado.—Santos Romualdo, abad, fundador; Augusto, obispo; Aduco, Teodoro, mártires; Moisés, Fidel, obispos; Ricardo, rey; Elena, virgen; Juliana, viuda; Bb. Jacobo Sales y Guillermo Satlamochlo, S. J. Rito doble. Ornamentos blancos.

COMUNION GENERAL

Mañana domingo, a las ocho y treinta, se celebrará en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, la misa de Comunión general, con motivo de ser la víspera de la fiesta de Voto de la Virgen. Esta misa será oficiada por el Ilustrísimo señor Vicario general.

Los cultos del quinario, siguen celebrándose en la Iglesia de Nuestra Patrona, pero desde ayer, comienzan a las siete y treinta de la tarde.

LOS SIETE DOMINGOS

En la Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos), donde está establecida la Asociación Josefina, se celebrarán mañana los cultos de los siete domingos en honor de San José: A las ocho y treinta, se dirá en altar del glorioso Patriarca, la misa de Comunión general y por la tarde a las siete y treinta, el ejercicio, con exposición mayor de Su Divina Majestad.

VINA PARA MAÑANA DOMINGO

Santa Iglesia Catedral: a las 9 y 11, rezadas; a las 9 y 15, cantada.

Parroquia de Santa María de los Remedios: a las 6, 8 y 11 rezadas; a las 9 y 30, cantada, por las Juventudes de Acción Católica.

Parroquia del Sagrado (Virgen de Africa): a las 8 y 30 y 12, rezadas; a las 10 y 15, cantada por coro, de hijos de Catedral en honor de la Virgen de Montserrat.

Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 8, 8 y 30, en honor de San José (siete domingos): 9, 10, 11 y 12.

Iglesia de Nuestra Señora del Valle: a las 8.

Iglesia de San José (barriada de Jadú): a las 11.

Iglesia de San Ildefonso (barriada del Príncipe): a las 11 y 30.

Iglesia de Todos los Santos (barriada de la Almadraba): a las 11.

Funeral por el alma de doña Margarita Artiel

A las diez de la mañana de ayer, verificóse en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, un solemne funeral por el alma de la que en vida fuera doña Margarita Artiel Castillo, viuda de Guerra.

El templo se encontraba totalmente ocupado, por infinidad de personas asistiendo el Ilmo. señor alcalde, don José Rojas, secretario general del Municipio,

D. Alfredo Meca, depositario, secretario particular del Sr. alcalde, personal de EL FARO, en unión de los hijos de la finada D. José (redactor de este Diario y funcionario municipal), don Enrique, doña Margarita y doña Antonia, así como otros familiares.

Dijo la misa el capitán castrense don Pedro Armendariz, auxiliado por dos sacerdotes.

Al terminar el funeral, ante el tímulo levantado, se rezó un responso, reiterándose en la puerta del templo, el sentimiento, general a los familiares de la extinta.

A las múltiples manifestaciones de pesar, reiteramos una vez más las nuestras a los hijos de la fallecida, deseándoles resignación cristiana para sobrellevar tan sensible pérdida.

FUNERAL

A las 9.30 de la mañana de ayer, verificóse una misa de funeral en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, aplicado por el alma de don Rafael López y López, jefe de Negociado, jubilado, del Ilustre Ayuntamiento de esta Ciudad.

Con los familiares, presidieron el acto diversos compañeros y amigos del extinto, elevándose oraciones a Dios por el alma del fallecido.

A las múltiples pruebas de pesar que están recibiendo su esposa, hijos y demás familiares, unimos la nuestra, muy sincera.

Capilla del Hospital de la Cruz Roja: a las 7 y 30.

Capilla del Convento de Religiosas Adoradoras: a las 10

Capilla del Hospital Militar de O'Donnell: a las 10.

Capilla del Hogar de Nuestra Señora de Africa (Barriada de Jadú): a las 8.

Capilla del Palacio Episcopal (Colegio de Religiosas de la calle Millán Astray): a las 8.

Capilla de la Clínica del Doctor Ostalé: a las 8.

Barriada de Villa Jovita: a las 10 y 30.

SANTORAL PARA MAÑANA

8 de febrero, Domingo de Quincuagésima.—Santos Juan de Mata, fundador; Paulo, Lucio, Ciríaco, Dionisio, Emiliano, Cointa, mártires; Juvenio, Honorato, Pablo, B. Pedro el Igneo, diácono obispos; Esteban, abad. Rito semidoble de segunda clase. Ornamentos morados.

ADORACION NOCTURNA

La Sección Adoradora Nocturna de esta ciudad, celebrará mañana domingo a las 12 y 30 horas su junta general anual reglamentaria, cuyo acto, que presidirá el Ilustrísimo señor Vicario general, tendrá lugar en los locales de la Rama de Hombres de Acción Católica (calle Millán Astray, núm. 3. bajo).

ORQUESTA SINFONICA DE CEUTA

LXXXVI CONCIERTO XVI TEMPORADA

Director: A. GARCIA RUIZ PROGRAMA

del Concierto que se celebrará en el Salón de Actos del Conservatorio Oficial de Música, el domingo día 8 a las 12:15 horas.

IV SINFONIA en Si B., Beethoven.

Adagio. Allegro vivace.

Adagio.

Allegro vivace.

Allegro ma non troppo.

LA FLAUTA ENCANTADA. Overture, Mozart.

EL SUENO DE UNA NOCHE DE VERANO "Scherzo", Mendelssohn.

ROMANZA (para violín y orquesta), Svendsen

Solista: R. Bellas.

EL AMOR BRUJO (danza del fuego), Falla.



Casferonal

EN CALIDAD, PRECIO Y SABOR

TRIPLE alumbramiento

La mujer de un maletero da a luz tres niños

En la madrugada de ayer, con toda felicidad, dió a luz tres niñas María Rodríguez Bermúdez de treinta y seis años de edad, con domicilio en Villacampa número trece, esposa de Pedro Bermúdez Borrego, de profesión maletero, que efectúa sus trabajos a la llegada y salida del vapor correo.

El matrimonio Bermúdez Bermúdez, contaba con cinco hijos, el mayor de diez y seis años y el menor de cuatro. Con estas tres mellizas, la familia se ve aumentada hasta el número, de ocho pequeños.

Tanto la madre como las recién nacidas, se encuentran en perfecto estado de salud.

Según nos informamos, en la tarde de ayer, visitaron a la madre y recién nacidas, el médico puericultor, jefe del Dispensario de Puericultura de esta Plaza, don Adolfo Sánchez Hecke y las señoras visitadoras de este Servicio. El doctor pudo apreciar el perfecto estado de salud de que gozan la madre y niñas.

Por los servicios de Auxilio Social se suministrarán los alimentos correspondientes y la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. entregará tres canastillas de las últimamente confeccionadas que fueron costeadas por S. E. el delegado gubernativo.

Es digna de elogio esta atención prestada por las autoridades y organismos locales a la familia menomada, quienes han mostrado su agradecimiento a cuantos se interesan por ella.

Molina S. L.

Electricidad Juguetería Izoa y cristal Papeles pintados

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

DONATIVOS recibidos en esta Delegación para atenciones de familias menesterosas:

Suma anterior, 445'00.

Un donante C., 300'00.

Suma y sigue, 745'00.

Ceuta, 6 de febrero de 1948.

EL DELEGADO.

Hidro Nitro Española S. R.

Dividendo pasivo

El Consejo de Administración en uso de las facultades que tiene concedidas ha acordado pedir a los señores accionistas un segundo dividendo pasivo del 25% (125 pesetas por título), de las acciones puestas en circulación el pasado mes de Septiembre.

El pago de este dividendo se efectuará en las oficinas de la Sociedad, calle Alcalá, 21, desde el día 5 de febrero al 5 de marzo próximo, entregándose los títulos correspondientes contra la presentación de los reguardos provisionales.

Se recuerda a los señores accionistas lo prevenido en el artículo 6.º de los estatutos respecto a la demora en el pago de dividendos pasivos.

Madrid, 1 de Febrero de 1948.

EL SECRETARIO GENERAL, Roberto Sánchez Jiménez.

CARTELERIA de CERVANTES

HOY sábado 7 Desde las CINCO

AVISO

Por no haberse recibido, queda suspendido el estreno anunciado para hoy de la película MURIERON CON LAS BOTAS PUESTAS

ESTRENO de una comedia llena de peripetias y situaciones jocosas que conducen a un final alegre y afortunado:

Los martes ORQUIDEAS

Con MIRTHA LEGRAND. Una cinecomedia desbordante de ingenio, alegría e ilusión juvenil

PROXIMAMENTE

Una de las más grandes producciones del año

MURIERON CON LAS BOTAS PUESTAS

creación de los famosos ERROL FLYN y OLIVIA DE HAVILLAND.

EN PREPARACION Jennifer Jones

CARTAS A MI AMADA

Una filigrana de buen cine y una maravilla de sentimientos humanos.

FINO ALMINA, siempre el mejor

Delegación del Ministerio de Trabajo

TRABAJADORES Y ARTISTAS EXTRANJEROS

Se recuerda a todos los Empresarios que hayan de utilizar profesionales extranjeros en industrias, comercios o salones de espectáculos que dichos productores contratados, no pueden iniciar la prestación de sus servicios, en tanto no estén en posesión de la Tarjeta de Identidad profesional que les autorice a trabajar en territorio español y Plazas de Soberanía, de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 3.º del Decreto de 29 de agosto de 1935.

El incumplimiento de lo mencionado texto legal, serán sancionados con la multa que en el mismo se previene, sin perjuicio de impedir la actuación del trabajador o artista extranjero.

Ceuta, 6 de febrero de 1948.

El Delegado de Trabajo accidental, Javier Angoloti.

FAMILIAS NUMEROSAS

La Dirección General de Previsión ha enviado a este Organismo, para su entrega a los interesados, las siguientes Renovaciones de los Títulos de Beneficiarios de Familias Numerosas: Don José Franco Canto, don Matías Mir Martínez, don Féli-

lix Moreno Franco, don Francisco Moreno Jiménez, don Carlos Puig Maestro-Amado, don Luis Quiroga Pérez, don Diego Rodríguez Vázquez, don Juan Romero Mateo, don Julián Santiago Moraleja, don Antonio Sibajas Castañón, don Manuel Tablo Uclés, don Lupicino de la Torre Parraza.

(Continuará.)

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24, MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7, Teléfono 799

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macisos Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 TL. 468

Máquinas de coser y bordar ALFA

GRANDES FACILIDADES DE PAGO

Delegado: VICENTE MARTINEZ

José Antonio núm. 24

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-8

FALANGE ESPAÑOLA 11

MAÑANA EN EL CONSERVATORIO

Concierto por la ORQUESTA SINFONICA

Gran gala de arte tenemos mañana en el Conservatorio y decimos esto porque cada vez que actúa la Orquesta Sinfónica de Ceuta es un acontecimiento. En esta ciudad hay afición a la música, indudablemente, incluso existe un determinado sector de público apasionado por esta manifestación artística. Por eso, cuando se anuncia un concierto de la Sinfónica se crea un ambiente de expectación y de interés y surge el comentario elogioso para la Orquesta, director y profesores, y sus programas. Sin embargo, consideramos que ese entusiasmo debe concretarse en algo más efectivo que el reconocimiento de su valía y el simple comentario de alabanza. Hemos de prestar nuestro concurso con la asistencia al Conservatorio; nuestra admiración ha de traducirse en una ayuda práctica.

Mañana, a las 12'15, la Sinfónica nos ofrece su LXXXVI concierto, en su XVI temporada. Bajo la dirección del maestro don Angel García Ruiz, ejecutará este sugestivo programa: IV SINFONIA en Si. B. de

Beethoven (Adagio. Allegro vivace. Adagio. Allegro vivace. Allegro o ma non troppo); "LA FLAUTA ENCANTADA", (Overture), de Mozart; "EL SUEÑO DE UNA NOCHE DE VERANO" (Scherzo), de Mendelssohn; "ROMANZA" (para violín y orquesta), de Svendsen, solista R. Bellas, y "EL AMOR BRUJO" (Danza del fuego), de Falla.

La expresión artística de Beethoven, su dinamismo musical, junto a las otras obras hábilmente seleccionadas en el programa, justifican nuestra afirmación de que estamos ante otro acontecimiento en Ceuta. Esperamos que el público reaccione como merece la Sinfónica, orgullo de la ciudad y llene el Conservatorio que es la mejor forma de demostrar la verdadera afición. Porque obras son amores...

Las invitaciones estarán a disposición del público en la Secretaría del Conservatorio (altos de la estación de autobuses), el sábado, desde las cuatro de la tarde a las nueve de la noche y el domingo desde las 10 de la mañana hasta la hora del concierto.

Para garantizar la libertad en las elecciones de Italia

El Gobierno aprueba nuevas leyes contra la colocación de bombas y la tenencia ilícita de armas

Londres, 6.— Todos aquellos que arrojen petardos o coloquen bombas en los locales donde se celebren reuniones públicas, serán condenados a penas que oscilarán entre uno y diez años de cárcel, bajo una nueva ley aprobada por el Gabinete italiano, anuncia la radio de Roma.

También fué aprobada una nueva ley por virtud de la cual se impondrán penas de cárcel y multas, a todos aquellos que lleven armas, ilícitamente.

El ministro italiano del Interior, Mario Scelba, manifestó, al abandonar la reunión que los nuevos decretos han sido aprobados, con el fin de garantizar la libertad en las próximas elecciones generales.—EFE

Para trabajos comerciales Imprenta FARO

INGLATERRA protestará por las infiltraciones en PALESTINA DESDE SIRIA

La Liga Árabe estudia la creación de un Gobierno, la retirada de tropas británicas y la independencia de Libia

Damasco, 6.—La Liga árabe llevará a cabo estudios para la creación de un "Gobierno" árabe que se opondrá a la partición de Palestina, en su reunión de esta semana en El Cairo, según ha indicado el primer ministro sirio, Jamil Hardam Bey, que presidirá la delegación siria.

También se pondrá a estudio la retirada de las tropas británicas de Palestina y la cuestión de la independencia libia.—EFE.

Inglaterra protestará si se confirma la entrada de árabes de Siria a Palestina

Londres, 6.—Los Ministerios de Asuntos Exteriores y Colonias esperan la confirmación del Gobierno de Palestina, de las informaciones, según las cuales gran número de árabes se infiltraron ayer en Palestina desde Siria, produciéndose luego un choque con tropas británicas en las proximidades del mar de Galilea.

Si tales informaciones son confirmadas, la Gran Bretaña formulará una protesta a través de la Legación británica en Damasco.—EFE.

Las elecciones en Irlanda

(Viene de la primera).

Dublin, 6.—A las cuatro de la tarde, los resultados de las elecciones celebradas en el Estado Libre de Irlanda eran los siguientes: Gubernamentales 53 actas. Los demás partidos 58 idem.

Para obtener la mayoría absoluta, los gubernamentales precisan ganar 22 actas más. El Parlamento irlandés se compone de 147 diputados. Faltan por escrutarse los resultados correspondientes a 36 actas.—Efe.

Consejo de Ministros

(Viene de la primera). mat. que continúa en su actual destino.

tas mil pesetas y cierre de la fábrica de tejidos a la entidad "Hijos de Francisco Sanz S. A." de Barcelona.

Asuntos Exteriores.—Canje de notas sobre reapertura de la frontera hispano-francesa.

Decreto por el que se concede a título póstumo, la Gran Cruz de la Orden de Isabel la Católica al ilustre hispanista mejicano don Carlos Pereyra.

Ejército.—Acuerdo por el que se remite a las Cortes proyecto de ley sobre modificación del artículo tercero de la ley de 25 de noviembre de 1944 fijando un año el tiempo de empleo en el de cabo para el ascenso a cabo primero de la Guardia Civil.

Decreto por el que se promueve al empleo de general de Brigada de Caballería al coronel de dicha Arma, don Julio Pérez Salas.

Decreto por el que se crea la escala honorífica de odontólogos militares.

Aire.—Decreto por el que se asciende a general de División al de Brigada don José María Al-

Decreto por el que se ascende a general de Brigada al coronel don Roberto White, designándole jefe de la tercera región aérea.

Decreto por el que se concede la Gran Cruz del Mérito Aeronáutico al general don Armando Revoredo Iglesias, actual ministro de Aeronáutica en el Perú.

Decreto por el que se concede la Gran Cruz del Mérito Aeronáutico al general don Carlos Giliardi Vera, agregado aéreo a la Embajada del Perú en Madrid.

Justicia.—Acuerdo por el que se pasa a las Cortes proyecto de ley sobre procedimiento para la exacción de multas gubernativas por la vía de apremio.

Expedientes de indulto y de libertad condicional.

Hacienda.—Acuerdo por el que se envía a las Cortes proyecto de ley sobre ratificación de cesión de terrenos a las Hijas de la Caridad de San Vicente de Paul con liberación de las condiciones impuestas.

Obras Públicas.—Decreto por el que se declaran de urgente realización diversas obras.

Decreto por el que se autoriza la cesión en préstamo a la Red Nacional de los Ferrocarriles españoles de materiales de vía.

En los demás Ministerios, asuntos de trámite.—D. G. P.

En el Teatro ANDALUZ

La función de anoche, pro Reyes Magos, obtuvo un gran éxito

Tanto en lo artístico como en lo económico fué un señalado éxito la función organizada por la Jefatura de Falange, en el Teatro Andalúz, para incrementar la suscripción de los Reyes Magos. El público no rehuyó su concurso y así llenó el local y prodigó sus aplausos al magnífico espectáculo que se le ofrecía.

Actuaron los notables artistas de dicho Teatro Mely Casalonga, bailarina; Yona Rames, cantante y ballarina; Alberty, equilibrista caricato; Rafael Borrero, gran cantor de flamenco; Antonio Molina, concertista de guitarra; Baro de Luna y Maruja Albéniz, y los también excelentes artistas aficionados de la localidad, Hermanos Casanova, Manolito Ramos, África Espinosa, Cuarteto Santa Fé, Niño de Córdoba, magnífico cantor; María Jesús Sánchez, Anita Sánchez, Paquita Olaya, Mercedes Esteban, Luisita Fernández, Antonio Gutiérrez, Paquita Pérez, Juanita Sánchez, Antonio Moreno (Toni), Rafael Suárez García y Luis Coca Ríos.

Todos ellos pusieron a contribución sus facultades siendo

INGLATERRA protestará por las infiltraciones en PALESTINA DESDE SIRIA

La Liga Árabe estudia la creación de un Gobierno, la retirada de tropas británicas y la independencia de Libia

Damasco, 6.—La Liga árabe llevará a cabo estudios para la creación de un "Gobierno" árabe que se opondrá a la partición de Palestina, en su reunión de esta semana en El Cairo, según ha indicado el primer ministro sirio, Jamil Hardam Bey, que presidirá la delegación siria.

También se pondrá a estudio la retirada de las tropas británicas de Palestina y la cuestión de la independencia libia.—EFE.

Inglaterra protestará si se confirma la entrada de árabes de Siria a Palestina

Londres, 6.—Los Ministerios de Asuntos Exteriores y Colonias esperan la confirmación del Gobierno de Palestina, de las informaciones, según las cuales gran número de árabes se infiltraron ayer en Palestina desde Siria, produciéndose luego un choque con tropas británicas en las proximidades del mar de Galilea.

Si tales informaciones son confirmadas, la Gran Bretaña formulará una protesta a través de la Legación británica en Damasco.—EFE.

(Viene de la primera).

Dublin, 6.—A las cuatro de la tarde, los resultados de las elecciones celebradas en el Estado Libre de Irlanda eran los siguientes: Gubernamentales 53 actas. Los demás partidos 58 idem.

Para obtener la mayoría absoluta, los gubernamentales precisan ganar 22 actas más. El Parlamento irlandés se compone de 147 diputados. Faltan por escrutarse los resultados correspondientes a 36 actas.—Efe.

Fiesta del Libro hispano-árabe 1948

Con motivo de esta fiesta, creada y reglamentada por Dahir de 24 de febrero de 1940 y 23 de abril de 1941, y siguiendo el espíritu de tales disposiciones así como la tradición establecida en anteriores años, se convoca un concurso para premiar el mejor trabajo que, escrito en árabe o en español, desarrolle el siguiente tema: "La imprenta hispano-marroquí en el norte de Marruecos" (Apuntes para su historia).

El trabajo deberá tener una extensión mínima de 50 cuartillas escritas a máquina, a dos espacios por una sola cara. Los que se presenten manuscritos, deberán serlo con letra clara y de extensión equivalente. El plazo de admisión quedará cerrado el día 10 de abril próximo, a las 24 horas.

Los trabajos deberán entregarse en la Delegación de Cultura, con la indicación de "Concurso de la Fiesta del Libro hispano-árabe".

Se remitirán, sin mención de autor y con un lema que figurará en un sobre adjunto y cerrado, en cuyo interior constará el nombre y dirección del autor.

El trabajo que sea considerado mejor, por el jurado, que en su día se designe, recibirá un premio de 500 pesetas. Este será entregado al autor en un acto público.

Tetuán, 23 de enero de 1948. EL DELEGADO DE EDUCACION Y CULTURA (accidental) Tomás García Figueras.

GUÍA OFICIAL DE CEUTA 1947-48 PROXIMA APARICION (No se admite publicidad)

GUÍA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS CIRUGIA GENERAL Doctor. - Ostalé, Enrique Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5 MEDICINA GENERAL Doctor. - González Azcune Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7 ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PUEBLOS Doctor. - Navarro Martínez Domicilio: General Yagüe, 12. 1.º Consulta de 4 a 6. Tel. 790. GARGANTA, NARIZ Y OÍDOS Doctor. - García Calo Domicilio: General Yagüe, 12. 2.º consulta. Consulta de 6 a 8

LA SEÑORA Doña María Sánchez Sánchez Ha fallecido a los 84 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de S. S. R. I. P. Sus desconsolados: esposo, don Vidal Vicioso Pulido (empleado del Parque de Antendencia); hijos, don Elías (industrial), doña Julia y doña Engracia; hijos políticos, don Félix de Paz (capitán de Infantería, ausente), don Leonor Delgado y don Tomás Fernández (nauquinista naval), nietas, primos, sobrinos y demás parientes y afectos. Al partir par tan sensible pérdida ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy a las 12'30 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, favor por el cual les quedarán muy agradecidos. Vivía: Ramón y Cajal, 5

LOS DEPORTES

Ayer salió nuestro titular PARA HUELVA

Frente al Recreativo alineará el mismo once que venció al Anlequerano

Se confirma que el encuentro será retransmitido a nuestra ciudad

En la mañana de ayer partió nuestro equipo representativo hacia Huelva. Se enfrentará mañana al Club Recreativo onubense en partido que puede ser decisivo para el segundo puesto de la clasificación.

Nuestros muchachos van animados de los mejores deseos y decididos a cuajar una buena lucha en el Velódromo, pese a lo que se mostraron bastante parcos en sus manifestaciones.

—No queremos pronosticar—, decían todos antes de subir al vapor correo—. Por supuesto vamos a darle todo, a jugar todo cuanto podemos, sabemos y debemos.

—Muchos ánimos?—, interrogamos a Lolo.

—Nunca faltan. Tenemos que quedar bien. Nos hacen mucha falta estos dos puntos y desde Ceuta nos estarán "esperando" esta vez.

El veterano preparador, Luis Marín, estrecha luego nuestra mano en señal de despedida.

—¿Qué dice el buen hombre de este choque del Velódromo?

—Que los muchachos van

muy animados y con la esperanza de sacar algún provecho de él. Sobran los estímulos porque el que más y el que menos sabe lo mucho que aquí se juega el equipo. Confío en que se batirán con un entusiasmo y un amor propio extraordinarios. ¿Sabe lo que supondría regresar con uno o dos puntos del Velódromo?

—¿Y la formación para mañana?—
—La misma que venció al Anlequerano. Rico continúa bastante flojo después de su ataque gripal y Pepín no se encuentra aún en condiciones de alinearse. Formarán por lo tanto: Zamorita; Torres, Perico; Guerrero, Gil, Pedrín; Guca, Alonso, Lolo, Yeto y Totó.

Junto con el equipo, en el que el guardameta Rico figura como suplente, se ha desplazado el locutor de Radio Ceuta, Sr. Pereda, que será el encargado de transmitirnos los detalles e incidencias de tan destacada contienda balompédica. Así, pues, ya sabe el lector, que la retransmisión, tal como anunciábamos en nuestro número del jueves, será efectuada con lo que el aficionado podrá seguir paso a paso las incidencias de este interesante encuentro.

Y es llegada la hora de subir las escaleras del barco. Apretones de manos entre jugadores y aficionados, sonrisa optimista de Marín y... muchos aplausos desde el muelle.

Viéndola irrumpir sobre cubierta, cualquiera juraría que la muchachada del Ceuta se siente inquietada, nerviosa, ante partido tan trascendental y decisivo como éste que mañana han de ventilar en el Estadio "choquero". Pero no; diríase más bien que está impaciente porque llegue el momento de saltar al campo. Para batirse como los mejores. Ratiñendo además los méritos que le asisten para aspirar a Segunda División, de la que tan recientemente descendiera hace unas cuantas temporadas.

Lleven un buen viaje y... que las ondas nos traigan las más agradables noticias.—P.

Aprenda DIBUJO LINEAL POR CORRESPONDENCIA
TITULO DE DELINEANTE
INSTITUTO MATKO
MADRID

El Español frente al San Agustín

En partido correspondiente al torneo de segunda regional

La jornada de mañana domingo en el campeonato de segunda categoría regional es bastante interesante. El Rifflén se enfrenta al Ayía, el Hacho al Alfau, el Cantera a la Ferroviaria y el Español al San Agustín.

Este último encuentro entre españolistas y agustinistas es, sin lugar a duda, el más destacado de todos. Puede ser el que afirme definitivamente como campeón al Español o el que ponga al cuadro de la Asociación de Antiguos Alumnos en condiciones de adjudicárselo para sí. El S. Agustín ha revelado en sus últimas actuaciones que camina con paso firme y decidido y no ha de ser un adversario fácil para los actuales "líderes" que, en posesión de un buen equipo y una altísima moral, no querrán desaprovechar la oportunidad que se le presenta para aumentar considerablemente su ventaja sobre sus más pegajosos seguidores.

Estos encuentros de segunda regional se jugarán:

Ferroviaria-Cantera, a las 9; Alfau-Hacho, a las 11 y Ayía-Rifflén, a las 15, todos en el campo del Regimiento Infantería 54, disputándose el San Agustín-Español, en el Estadio Alfonso Murube, a las 11 de la mañana.

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:
Presión media: 772'3.
Temperatura máxima a las 12: 13'3.
Temperatura mínima a las 6'30: 10'3.
Temperatura media: 11'6.
Humedad relativa media: 83%
Dirección dominante del viento: NO.
Velocidad media del viento: 11 kilómetros.
Horas de sol: 8'30.
Lluvia caída en las 24 horas: 0'0.
Estado del cielo: algo nuboso.
Estado del mar: rizada.

Lea Vd. EL FARO Diario de la mañana

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. R. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO impuesto incluido

PICADURAS	PTS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	6'30
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'20
Lepanto paquete de 25 gramos	1'00
CIGARRILLOS	
Toledo cajetilla de 20	2'50
Crema de Cuba cajetilla de 20	2'50
Elegantes cajetilla de 20	1'55
Camel (americano) id. de 20	9'45
Rameses id. de 20	8'90
Chesterfield id. de 20	9'45
Yorktown id. de 20	6'40
CIGARROS PUROS	
Independiente el cigarro	1'00
Patria el cigarro	0'85

LA DIRECCION.

AGUILERA Y CORRAS

se enfrentarán esta tarde en encuentro REVANCHA

La pugna será a 1.000 carambolas, ofreciendo el castellano a nuestro representante una ventaja inicial de 700

A Aguilera le ha sorprendido lo bien encauzada que está nuestra afición

Comenzó a jugar en 1941 y solo tiene 24 años

El "Bar Correos" viene siendo escenario de un acontecimiento deportivo de primera magnitud, debido a las actuaciones que en su mesa de billar tiene el campeón de Castilla y subcampeón nacional, José Aguilera.

Aguilera, en plena juventud, (sólo tiene 24 años), con unas condiciones envidiables para un deporte que practica y el prestigio de un historial brillantísimo, celebra sus partidas que, por su calidad no han de ser fuertemente biviadas por los buenos aficionados. Sin "pose" alguna con la sencillez y seguridad con que todos los buenos artistas realizan sus actos. Aguilera explica y desarrolla un día tras otro sus bellos y profundas lecciones billarísticas. Lecciones dadas con elegancia suma. Viendo jugar al campeón de Castilla todo parece fácil; las jugadas que requieren mayor habilidad, ejecutadas por él parecen no tener la menor dificultad y parecen no exigir el menor esfuerzo. Esto, su actitud de emplearse estrictamente a la medida de la talla de su rival requiere así como su simpatía, le han granjeado la general estima y admiración, admiración que, dicho sea en honor a la verdad, sólo engendran tras de sí las verdaderas figuras, o "estrellas", en todas las disciplinas deportivas.

Aprovechando un alto en su partida contra Alfredo Meca, Aguilera nos cuenta su triunfal carrera deportiva, que tuvo su punto de arranque o iniciación en 1941. En aquel año se proclamó campeón de un torneo de quinta categoría disputado en Madrid y Ajaban sus ojos en el don Juan Ruiz Flores, presidente de la Federación Nacional y don Raimundo de Oro, asesor técnico de dicho organismo federativo. El joven maestro encontró en ellos facilidades y la ocasión grande de hacerse un buen jugador. Que no desaprovechó. En 1944 tomó parte en

otro campeonato de quinta categoría y volvió a proclamarse campeón, ascendiendo a la categoría inmediata superior y posteriormente, a tercera, segunda y primera categoría. Es en el referido año de 1944 cuando toma parte en el campeonato de primera categoría nacional que tiene lugar en Zaragoza. Y en dura y empuñada lucha con Domingo, Bofill, Jove, Gallego, Sevilla y Peco, consigue un honroso tercer lugar de la clasificación y la designación de suplente del equipo de España que habría de enfrentarse al de Portugal.

En 1945, queda campeón de Castilla y participa en el Campeonato de España que aquel año tiene lugar en Sevilla, estilo libre, junto a Domingo, Butrón, Gallego, Peco, Cabezas y Torrens, y en 1946, dedicado ya a la modalidad del cuadro, toma parte en los torneos nacionales de Santander, consiguiendo batir todas las marcas y proclamándose subcampeón de España.

Este es el corto, pero brillantísimo historial de nuestro actual huésped deportivo, al que nos atrevemos a preguntar qué impresión le ha causado la afición de nuestra ciudad y los motivos de su visita.

Aguilera, tras haber hecho una de sus series en la partida contra nuestro campeón de tercera categoría, nos responde:

—Verdaderamente sorprendente el encontrarme en Ceuta con una afición tan entendida como magníficamente encauzada, lo que constituye un verdadero acierto de don Francisco Corrás, al que todo lo debe el billar ceutí. Falta de medios y de material ha conseguido hacerla despertar y elevar hasta el punto de creer que pronto, muy pronto, ha de verse representada en los campeonatos nacionales. Vine a Ceuta por simpatía y afecto a este hombre que hoy dirige los destinos de este deporte en nuestra ciudad, muy hermosa, simpática y atractiva y al que he de agradecer profundamente el que me haya escogido a mí para estas actuaciones, habiendo como hay en la Benisula, mejores jugadores que yo. Y creame; allí donde él esté y requiera mi concurso, allí estaré yo, sin tener en cuenta dificultades ni distancias. Hágalo constar porque es lo único por que en esta ocasión puedo obsequiarle.

Aguilera empuña de nuevo el taco, hace otra de sus series y pone fin a su partida con Alfredo Meca, al que vence por 500 carambolas contra 114 sin esfuerzo alguno. Al igual que la noche anterior derrotaba al campeón local, Bernal, por 500 a 199. Dos triunfos más que unir a los anteriormente conseguidos en nuestra ciudad, en la que nada osó inquietarle, excepto una noche de don Francisco Corrás.

Entre el fin campeón castellano y don Francisco Corrás, hay un cambio de impresiones. Hoy sábado aguará por última vez en nuestra población el subcampeón de España y se retirará ad-

versarios para esta última y trascendental jornada.

—Siendo usted el único que logró hacerme más de 300 carambolas, ¿vale una partida-revancha a 1.000 carambolas?—, inquiriere Aguilera.

—¡Tíubeh don Francisco Corrás, mientras en los aficionados que les rodean queda reflejado el entusiasmo y la ansiedad.

—¡Acepto!— exclama por fin el presidente de nuestra Región.

—¿Cuántas carambolas me vas a dar de ventaja?—, añade.

Aguilera no lo piensa. El hombre tiene ganas de pelea y quiere por lo visto contribuir a que alguien le derrote en nuestra mesa. Rápido como un rayo responde:

—¡Setecientas para mí!

—¡Conformes! El sábado a las cinco de la tarde en punto.

El estrechón de manos de los dos magníficos billaristas se confundió con una atronadora ovación de los aficionados que, ante la perspectiva de partido semejante, van abandonando el "Bar Correos" entre alabanzas y comentarios.

Y no es para menos. Esta tarde, a las 5, Aguilera y Corrás volverán a enfrentarse. En partido-revancha que tiene como máximo aficionado el que mientras Aguilera ha de sumar 1.000 carambolas, a Corrás les serán suficientes 300.

—¡Lo que es tanto como asegurar que en la tarde de hoy es cuando verdaderamente vamos a ver jugar al campeón de Castilla y subcampeón de España. ¡Vayan cogiendo sitio!— PE-GUAR.

F.E.T. y de las J.O.N.S.
Auxilio Social
EMBLEMA "HERNAN CORTES"
El domingo, día 8, se celebrará la primera cuestión de tres siglos, se recuerda a los dueños de los locales afectados por la disposición sobre creaciones, la obligación que tienen de proveerse de los emblemas que les han sido asignados, pudiendo pasar a retirarse por esta Delegación de "AUXILIO SOCIAL" durante todo el día del sábado y domingo día 8, de 9 a 2 de la tarde.
Por nos. España y su Asociación Nacional Sindicalista.
Ceuta, 6 de febrero de 1948.
Saludo a Franco. ¡Arrriba España!

EL FARO EN ALGECIRAS

AGRESIONES

Juan Jiménez Duarte, fué asistido en la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja de lesiones de pronóstico reservado que le fueron causadas por Eulogio Quintas Jordá.

MALOS TRATOS

Isabel López Bracera, denunció en la Comisaría de Policía a Guzmán Trola Fuentes, el cual la ha hecho objeto de malos tratos.

ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA

En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja fueron asistidos los siguientes lesionados.

José Ortiz Fernández, de 4 años; Manuel García Cava, de 4 años; Antonio Díaz Danza, de 70 años; Juan García Flores, de 15; Ricardo Sánchez Aguilera, de 32, y Andrés López Cava, de 12.

CAJONET DE LA VIDA LOCAL

Nacimiento

Dió a luz una hermosa criatura la señora del doctor don Jaime José Domenech, cónyuge de doña Josefa Moreno Do's. Enviamos a los felices padres nuestra felicitación por tan fausto acontecimiento familiar.

Viajes

Se encuentra entre nosotros el Sr. D. Padre don José María Franco y Delgado, a que deseamos una feliz estancia.

A Madrid viajará el director de este Instituto Nacional de Enseñanza Media, don Francisco Bravo, al que deseamos un feliz viaje.

«CERVANTES»

Objetos de escritorio. Papelería. Periódicos. Eduardo Dato, 2, ALGECIRAS

Delegación Especial de Abastecimientos y Transportes del Campo de Gibraltar

ALGECIRAS

Relación de Precios Oficiales de venta vigentes durante el mes de la fecha.

Artículos	Al detallista Ptas. Kg.	Al público Ptas. Kg.
Aceite	8'425	8'00 litro
Arroz corriente	3'32	3'50
Azúcar (blanquilla pilé, terciada)	6'75	7'00
Café	32'09	37'00
Chocolate	9'625	10'00
Garbanzos	7'00	7'50
Jabón	4'10	4'50
Patatas desecadas	8'51	10'00
Patatas	1'60	1'70
Bacalao	7'60	8'00
Mantequilla (lata 6 kgs.)	204'00	225'00
id. (lata 400 grs.)	14'60	16'00
Alubias	6'00	6'50
Lentejas	4'00	4'50

Leche de vaca

Capital y pueblos mayores de 15.000 hab. 2'25 litro 2'55 litro
Pueblos menores de 15.000 1'95 2'25

(En caso de reparto a domicilio se aumentarán los precios al público en 0'15 ptas. litro)

Relación de Precios Oficiales de venta de harinas y pan que regirán durante el mes de la fecha.

Harina

Qm. de harina para elaboración de piezas de 1.ª categoría 625'77 pts.
id. id. id. 2.ª id. 430'43 pts.
id. id. id. 3.ª id. 312'27 pts.

Pan

Piezas de 1.ª categoría peso 80 grs. 0'45 pts.
id. 2.ª id. id. 100 grs. 0'40 pts.
id. 3.ª id. id. 150 grs. 0'45 pts.

V.º B.º

El Secretario Técnico.

Nuevamente se encuentra entre nosotros el Sr. Padre don Jorge Estarás Más, al que con todo cariño y respeto saludamos.

El vicealmirante norteamericano Sherman salió de Barajas en avión para Tarento

Barajas, 6.—En avión ha marchado esta mañana a Tarento el vicealmirante norteamericano Mr. Sherman, jefe de la escuadra de los Estados Unidos en el Mediterráneo. En el aeropuerto fué despedido por el comandante Bresn, agregado al Departamento naval norteamericano en Madrid y personal del mismo.—CIPRA.

Preocupación en Londres por el futuro de JERUSALEN

La situación en Palestina se agrava por momentos, declara un religioso franciscano

Roma, 6.—La situación en Palestina se agrava por momentos, según declaraciones de un religioso franciscano que acaba de llegar de Jerusalén.

Declaró a los periodistas que tanto los seculares europeos como los consulados han recibido de las autoridades inglesas la invitación de regresar a su patria, en vista de que no están en condiciones de garantizar sus personas y bienes.

Hasta ahora —añadió— los

AUDIENCIAS DE S.S. EL PAPA

Ciudad del Vaticano, 6. — Su Santidad el Papa ha recibido en audiencia privada al cardenal Forattí, arzobispo de Turín, con quien sostuvo una prolongada conversación y en audiencia especial recibió al reverendísimo vicerector del Instituto Internacional de San Anselmo.—EFE.

CONFERENCIA PARA ESTUDIAR LA UNIDAD DE ALEMANIA

Londres, 6.—El "Comité para la unidad de Alemania" creado en Hamburgo, recientemente ha anunciado que convocará una conferencia para el próximo día 18 de marzo, con el fin de estudiar la unidad de Alemania y la oposición a las tendencias federalistas.—EFE.

conventos han sido respetados por ambos bandos, pero la hostilidad de los judíos y la desconfianza de los árabes pone en peligro la seguridad de las instituciones religiosas.

Algunos edificios de la Iglesia han abierto sus puertas a los refugiados que huyen de las zonas donde operan las guerrillas.—EFE.

Preocupación en Londres por el futuro en Palestina Bruselas, 6.—El diario católico "La Libre Belgique" destaca que en los círculos políticos de Londres comienza a sentirse preocupación por la futura organización de la administración de Londres, una vez que las tropas británicas hayan abandonado el país a mediados de este año. Predominan las tres opiniones siguientes:

Primera: Implantar la libertad de religión, culto, enseñanza y evangelización en los futuros Estados árabe y judío. Al mismo tiempo se debe reconocer la capacidad legal de los cristianos.

Segunda: La ciudad de Jerusalén y sus alrededores deben ser sometidos a un control internacional. En esta zona quedarían englobadas las instituciones e iglesias cristianas.

Tercera: Desde el momento de la retirada de las tropas británicas al establecimiento de este control internacional no debe haber interferencia alguna, con el fin de que la Policía internacional asegure el orden en la ciudad.

En dichos círculos ingleses se hace constar que los Estados Unidos están de acuerdo con dichas opiniones.—EFE.

AUSTRALIA EXPORTARA TRIGO

Y concerta acuerdos con siete naciones

Canberra, 6.—El ministro de Comercio australiano, Reginald Follard, ha anunciado que se ha llegado a un acuerdo con Suiza, Francia, Irlanda, Iraq, Suecia y Noruega, para el envío a dichos países de trigo australiano. Otros acuerdos están ya en vías de negociación.

El ministro se negó a decir la cantidad de trigo que ha de ser enviada a los países citados, pero, según se le ha entendido, Francia recibirá siete millones de bushels.—EFE.

Perón reafirma

la posición argentina en política internacional

También explicó el plan de ayuda a los países de Europa

Buenos Aires, 6.—El presidente Perón ha reafirmado la posición de la Argentina en su política internacional durante una entrevista, que ha durado más de tres horas, sostenida en la Casa Rosada, con los diputados de su Partido. En ella, Perón explicó el plan de ayuda a los países del viejo mundo afectados por la guerra y la política de la Argentina para ayudar a

las naciones hermanas iberoamericanas, destinado exclusivamente a elevar sus niveles de vida.

Perón rechazó las acusaciones de que la Argentina vende sus productos alimenticios a los países europeos a precios elevados y puso de relieve que el cincuenta por ciento de la moneda recibida en pago de tales ventas, no es convertible en divisas monetarias de alto valor o en mercancías.

Al referirse a la situación interna, anunció que al liquidarse el presupuesto, habrá un superávit de 560 millones de pesos.

También trató en su entrevista con los diputados de su partido sobre el Plan quinquenal, y exhortó a los miembros del mismo a no caer en diferencias mezquinas.

Por su parte, el órgano peronista "La Época", dice: "No seamos víctimas de la propaganda del imperialismo capitalista o comunista. Hoy somos respetados en el mundo".

El periódico termina diciendo que de acuerdo con el Plan Marshall, la Argentina debería prestar ayuda a Europa por valor de 700 millones de dólares, pero ya ha enviado más de cinco mil millones en concepto de ayuda.—EFE

Anuncios breves

Compras y ventas

SELLOS de caucho. Imprenta FARO.

BATERIAS aluminio reforzadas, calidad inmejorable. Ferrería El Aguila. Frente Mutua de Ceuta.

SE VENDE máquina Singer y un coche niño semi-nuevo. Razón Anticoo 15.

VENDESE casita de campo, cercana población. Razón esta Administración.

VENDO casa calle Duarte. Razón Duarte 10.

VENDO máquina escribir portable. "Droguería Roma".

Alquileres

SE ALQUILA habitación amueblada. Lobo, 12.

ADMITO caballero en familia. Teniente Pacheco, 14-1.º izq.

Varios

CONFECIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

== APOLO ==

HOY GRAN ESTRENO

SOMBRAS DEL BARRIO CHINO

SERIE ENTRES JORNADAS

Primera jornada: RAYOS SINIESTROS

Segunda jornada: EL ULTIMO AVISO

Tercera jornada: EL GAS INVISIBLE

Una película de acción incesante, llena de incidentes sensacionales

TRES JORNADAS DE HORROR Y MISTERIO

Vea HOY la primera jornada

RAYOS SINIESTROS

OTRO GENERAL ALEMAN SE SUICIDA

Otto von Stulpnagel aparece ahorcado en su celda de una prisión francesa

Fué jefe supremo de la zona ocupada y gobernador militar de París

París, 6.—El general alemán Otto von Stulpnagel, gobernador militar de París durante la ocupación alemana, se ha suicidado en la prisión militar de Châteaumi.

Se le encontró ahorcado en su celda. Utilizó para ello, las sábanas de su cama.

Stulpnagel se hallaba acusado de haber cometido asesinatos y actos de violencia en Francia y durante la ocupación alemana en el país. Fué trasladado a la capital francesa, desde Alemania, al terminar la pasada guerra.

Fué el jefe supremo de la zona ocupada por Alemania, en

Francia, al principio de la guerra y ocupó el cargo de gobernador de París, desde el mes de octubre de 1940 al de enero de 1942. Fué responsable de la deportación, en gran escala, de obreros franceses a Alemania.

El Ministerio francés de la Guerra, al confirmar la noticia de su muerte, ha declarado "El general von Stulpnagel, se suicidó en su celda a las dos de la madrugada".

Se dice que Stulpnagel se hallaba comprometido con Kesselring y Rommel en el complot contra Hitler del 20 de julio del año 1944.—EFE.

¿Qué personaje de la Historia desearía usted ver?

Bernard Shaw no quiere ha- blar a nadie "vivo o muer- to", pero en tal caso oprimía por Oscar Wilde

Londres, 6.—George Bernard Shaw, famoso dramaturgo inglés que cuenta 91 años de edad, ha declarado, en una carta dirigida al "News Chronicle", que no desea hablar a nadie, en absoluto, "vivo o muerto".

El "News Chronicle" ha publicado una selección de cartas de hombres famosos en las que de vista sobre qué personaje de estos debían exponer sus puntos la historia de Inglaterra desearía ver.

Bernard Shaw añade en su carta que en el caso de que deseara ver a algún, con el fin de tener con él una conversación entretenida, optaría por Oscar Wilde.

Oscar Wilde era un famoso autor irlandés que falleció en el año 1900.—EFE.

Carlton Barret, partidario de incluir a España en el Plan Marshall

Dijo que los pueblos iberoamericanos creen que Estados Unidos no han tratado a nuestra Patria como era debido en el seno de la ONU

Washington, 6.—Durante unas declaraciones de Carlton Barret, presidente de una empresa privada, ante el comité de Relaciones Exteriores de la Cámara de Representantes que estudia el Plan Marshall, el diputado republicano, John David Lodge, le preguntó qué sentían en los pueblos iberoamericanos hacia España. Barret, respondió: "Una gran amistad".

Añadió que esos pueblos no han tratado a España como era debido en el seno de las Naciones Unidas. "No están de acuerdo

completamente —dijo— con todos los actos del Gobierno español, pero creen que España posee riquezas naturales que deberían utilizarse y que España estaría dispuesta a colaborar en la rehabilitación mundial".

En respuesta a otra pregunta, Barret contestó que personalmente era partidario de la inclusión de España en el Plan Marshall, pues podría contribuir mucho a ese Plan.

Terminó diciendo que conocía demasiado la política exterior de los Estados Unidos para pensar que siempre tiene razón.—EFE.

ULTIMA HORA DEPORTIVA

Ruiz Flores dirigirá el Huel- va-Ceuta de mañana en el "Velódromo"

Freddie Mills accede a en- frentarse con Paco Bueno

Madrid.—Arbitros designados para la jornada de Liga de mañana:

PRIMERA DIVISION

Sabadell-Valencia (Pombona); Español-Al. Bilbao (La Riva); Al. Madrid-Oviedo (Azón); Sevilla-Alcoyano (Galende); Gijón-Tarragona (Incera); R. Sociedad-Madrid (Vilalta); Celta-Barcelona (G. Rodríguez).

SEGUNDA DIVISION

Ferrol-Mestalla (Cristóbal); Badalona-Murcia (Asensi); Hércules-Coruña (Méndez); Córdoba-Valladolid (Ferrer); Baracaldo-Mallorca (G. Fernández); Levante-Granada (Barderi).

TERCERA DIVISION

(Grupo octavo)
At. Tetuán-Larache (Fernández Conde); Calavera-San Fernando (Peral); Linense-Electro (Marín); Huelva-CEUTA (Ruiz Flores); Antequera-Corbia (Torre); Cádiz-Algeciras (Caballero) y Melilla-Illiturg (Barranco). —ALFIL.

Londres.—Freddie Mills, campeón de Europa de los semipesados, ha dado hoy su conformidad para poner en juego su título el próximo día 17 ante el español Paco Bueno, combate que se negaba a realizar si no era retransmitida su pelea. Hoy ha dicho que peleará con radio y sin radio.—ALFIL.

La nueva "Carta" para la ad- ministración de la zona anglo- norteamericana en Berlín

(Viene de la primera).
que pueda determinar el Consejo Económico y personal civil bizonal, tendrá análogas facultades en materias de política general que afecten a más de un Estado en lo que se refiere a carreteras interestatales y circulación por las mismas. Producción, asignación, recogida, almacenamiento y distribución de mercancías, materias primas y víveres; gas, agua y electricidad; fijación de precios en el comercio interior y exterior; control de precios y subsidios.

El Consejo Económico podrá establecer oficinas de información, inspección y ejecución, destinadas a asegurar la debida aplicación de las ordenanzas bizonales.

Las ordenanzas del Consejo Económico y del de Estados, así como los reglamentos para su aplicación y disposiciones complementarias dejarán sin valor toda la legislación alemana anterior en cuanto se oponga a ellos, entendiéndose siempre que tales ordenanzas, etc., estén sujetas a la aprobación de la Junta bipartita.

Con arreglo a la Carta, la administración económica bizonal tiene derechos y obligaciones y personalidad jurídica propia.

Determina por último la Carta que en el plazo de 15 días a contar de su fecha —o esa el 24 de febrero como fecha límite— habrán de estar elegidos los 52 nuevos miembros del Consejo Económico, nombrados los del Consejo de Estado y reunidas y en funciones las dos Asambleas.—EFE.

Se celebran conversaciones para establecer también un Banco Federal alemán : : : : : :

Berlín, 6.—Según se explica en los Gobiernos militares británico y norteamericano, no se ha publicado la "Carta" de un nuevo Banco Federal alemán en razón a que están celebrándose negociaciones al efecto entre anglo-norteamericanos y franceses,

esperándose que el Banco en cuestión pueda crearse sobre la base tripartita.

Los expertos de las tres naciones están conferenciando en Berlín no solo sobre la cuestión del Banco Federal alemán, sino también sobre otros puntos de cooperación económica entre las tres zonas, preparando así la conferencia que ha de comenzar en Londres el día 19 del actual, entre los representantes de los Ministerios de Asuntos Exteriores de Francia, Reino Unido y Norteamérica.

Una de las modificaciones de importancia aportadas en la Carta publicada hoy al proyecto que se discutió en Frankfurt la semana pasada entre aliados y alemanes, es que el presidente del Consejo Ejecutivo no elige a sus colaboradores, sino que estos elegidos por el Consejo Económico que hace las veces de Parlamento.

Para empezar habrá seis Departamentos: Economía, Hacienda, Transportes, Comunicaciones, Agricultura y Servicios cíviles, siendo ese número susceptible de aumento.

De momento no hay candidatos destacados para la presidencia del Comité, que indudablemente, se disputarán los dos partidos más fuertes de la bizona: cristianodemócratas y socialdemócratas.—EFE.

¿Recuerda Vd. los peines? "HERCULES"

La misma calidad que los que se vendían en 1936, para Señora y Caballero, hoy en "Perfumería ROMA" Cervantes, 8

LOCOMOTORAS



Destinadas a las minas se fabrican locomotoras Diesel con un escape especial que no produce humos que puedan poner en peligro la seguridad del personal que trabaja en las galerías. — (Calpe)

KOMOL

El mejor tinte para
el cabello en sus 17
colores naturales

"Perfumería VICENTE MARTINEZ"